

Pemkot Bekasi Batasi Kapasitas Rumah Ibadah 50% dan Fasum 25%

KOTA BEKASI (IM) - Kota Bekasi kini masuk kategori pemberlakuan pembatasan kegiatan (PPKM) level 3. Pemerintah Kota (Pemkot) Bekasi akan membatasi kapasitas di tempat ibadah sebanyak 50 persen.

"Dalam melakukan kegiatan peribadatan keagamaan berjemah selama penerapan PPKM Level 3 maksimal 50% dari kapasitas ruangan dan menerapkan protokol kesehatan secara lebih ketat," ujar Plt Wali Kota Bekasi Tri Adhianto melalui keterangan resminya, Rabu (9/2).

Selain itu, warga Bekasi diminta untuk memperhatikan beberapa hal saat menjalankan ibadah di fasilitas umum saat PPKM level 3. Salah satunya menggunakan masker secara benar dan konsisten.

"Penerapan kesehatan dilakukan dengan mempertimbangkan faktor ventilasi udara yang baik, durasi, dan jarak interaksi untuk meminimalisir risiko penularan dalam beraktivitas," ucapnya.

Selain itu, di setiap tempat beribadah mesti mensosialisasikan pencegahan dan penanganan COVID-19. Hal tersebut bisa dilakukan dengan bentuk visual seperti banner dan poster.

Tempat peribadatan pun harus tetap menerapkan 5M yakni mencuci tangan, menggunakan masker, menjaga jarak, menjauhi kerumunan, dan mengurangi mobilitas.

Para jemaah yang akan memasuki tempat peribadatan pun harus dicek suhu dan mengatur akses keluar masuk jemaah.

"Memastikan tidak ada kerumunan sebelum dan setelah pelaksanaan kegiatan peribadatan keagamaan den-

gan mengatur akses keluar dan masuk jemaah. Melakukan desinfeksi ruangan pelaksanaan kegiatan peribadatan keagamaan secara rutin," tuturnya.

Saat PPKM level 3 diterapkan di Bekasi, proses kegiatan belajar-mengajar bisa diterapkan dengan pembelajaran tatap muka (PTM) maupun pembelajaran jarak jauh.

Hal ini didasarkan pada Keputusan Bersama Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Riset dan Teknologi, Menteri Agama, Menteri Kesehatan dan Menteri Dalam Negeri Nomor 05/KB/2021, Nomor 1347 Tahun 2021, Nomor HK.01.08/MENKES/6678/2021, Nomor 443-5847 Tahun 2021 tentang Panduan Penyelenggaraan Pembelajaran di Masa Pandemi COVID-19;

Selain itu, diatur tentang pelaksanaan kegiatan pada sektor esensial dan kritikal masih diperbolehkan kapasitas staf 100% dengan menerapkan prokes ketat.

Sedangkan sektor non-esensial diberlakukan maksimal 25% WFO bagi pegawai yang sudah divaksinasi dan wajib menggunakan aplikasi PeduliLindungi pada pintu akses masuk dan keluar tempat kerja.

Sementara, untuk fasilitas umum (fasum) diizinkan buka dengan kapasitas maksimal 25% dengan menerapkan protokol Kesehatan yang ketat, wajib menggunakan Aplikasi PeduliLindungi dan untuk anak di bawah 12 tahun wajib didampingi orang tua dan menunjukkan bukti vaksinasi minimal dosis pertama. Fasum terdiri dari area publik, taman umum, tempat wisata umum, dan area publik lainnya. ● osm

Jalani Perawatan di RSUD Cibitung, Kondisi Plt. Bupati Bekasi Kini Sudah Membaik

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki.

BEKASI (IM) - Kondisi Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, kini sudah membaik. Hal itu dikatakan Plt. RSUD Kabupaten Bekasi, dr. Alamsyah saat dihubungi lewat ponselnya. "Sdh membaik," tulisnya melalui pesan WhatsApp, Rabu (9/2).

Sebelumnya, Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, terkonfirmasi positif Covid-19 berdasarkan hasil Test PCR yang dilakukan pada Selasa pagi (8/2). Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi, dr. Sri Enny Mainarti yang mengkonfirmasi kabar tersebut mengatakan bahwa saat itu Plt. Bupati Bekasi tengah menjalani perawatan di RSUD Kabupaten Bekasi.

"Hari Sabtu beliau mulai terasa kurang enak badan, hari Minggu mulai demam, dan diswab antigen hasilnya negatif. Sampai Hari Senin

belum ada perbaikan. Lalu, kita swab PCR pagi ini dan hasilnya positif," ucap Sri Enny dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (8/2) malam.

Dirinyapun menjelaskan kondisi terkini Plt. Bupati dalam keadaan stabil meski mengalami beberapa gejala seperti demam, sakit tenggorokan, serta batuk.

"Saat ini kondisi beliau stabil. Mari kita doakan beliau agar dapat pulih kembali dan dapat melayani masyarakat Kabupaten Bekasi seperti sediakala," katanya.

Dengan melonjaknya kasus Covid-19 di Kabupaten Bekasi, masyarakat dihimbau agar jangan lengah dan terus terapkan protokol kesehatan 5M (memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, mengurangi mobilitas, dan menghindari kerumunan). ● mdl

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



KUALIFIKASI 10 METER AIR RIFLE MAN ISSF GRAND PRIX

Sejumlah petembak membidik sasaran dalam kualifikasi menembak nomor 10 meter Air Rifle Man pada ajang ISSF Grand Prix Rifle/Pistol di Lapangan Tembak Senayan, Jakarta, Rabu (9/2). Kejuaraan menembak internasional ISSF Grand Prix Rifle/Pistol yang diikuti oleh enam negara dengan 138 atlet tersebut diselenggarakan di Lapangan Tembak Senayan, Jakarta pada 8-18 Febuari 2022.

Survei: Elektabilitas Anies Tertinggi di Bursa Cagub DKI Pilkada 2024

Survei Populi Center mengungkap, mayoritas masyarakat ibu kota Jakarta puas dengan kinerja Pemprov DKI di bawah kepemimpinan Gubernur Anies Baswedan.

JAKARTA (IM) - Berdasarkan hasil survei yang digelar Populi Center terkait calon Gubernur DKI di Pilkada 2024, nama Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan memiliki elektabilitas tertinggi. menduduki posisi pertama dengan elektabilitas sebesar 47,5 persen.

"Survei kali ini menunjukkan Anies Baswedan menjadi tokoh paling unggul dan berpeluang untuk menjadi kandidat Gubernur DKI Jakarta periode mendatang. Sosok Anies Baswedan menjadi tokoh paling populer, paling disukai, dan paling banyak dipilih," kata peneliti Populi Center, Rafif Pamenang, dalam keterangannya, Rabu (9/2).

Sedangkan di posisi kedua dan ketiga adalah Komisaris

Utama PT Pertamina Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok dengan elektabilitas 8,5 persen, kemudian disusul nama Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno dengan elektabilitas 5,3 persen.

Di posisi keempat bertengger nama Menteri Sosial Tri Rismaharini dengan elektabilitas sebesar 3,5 persen. Selanjutnya di posisi kelima ialah Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria dengan elektabilitas 3 persen.

73% Puas Kinerja Anies Survei tersebut juga mengungkap bahwa mayoritas masyarakat ibu kota puas dengan kinerja Pemprov DKI di bawah kepemimpinan Gubernur Anies Baswedan.

"Mayoritas masyarakat

DKI Jakarta yang menyatakan kepuasannya terhadap kinerja pemerintahan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta cukup besar, yaitu 73,3 persen," kata Rafif.

Rafif mengatakan, hanya 11,2 persen responden yang menganggap kinerja Pemprov DKI biasa saja. Sementara sisanya yang menjawab tidak puas sebesar 14,5 persen. Mayoritas responden puas terkait program pengendalian banjir, Kartu Jakarta Pintar (KJP) Plus, dan perbaikan trotoar.

Rafif mengatakan tingkat kepuasan dan penilaian positif besar kemungkinan berkontribusi dalam melambungkan elektabilitas Anies Baswedan, baik untuk pemilihan Gubernur DKI maupun pemilihan presiden, dibandingkan tokoh lainnya.

"Meski demikian, Anies masih mempunyai pekerjaan rumah untuk diselesaikan, antara lain pengendalian harga bahan pokok, penyediaan lapangan pekerjaan, dan persoalan ketimpangan ekonomi

di Jakarta," kata Rafif

Populi Center menyelenggarakan survei ini di Provinsi DKI Jakarta mulai tanggal 26 Januari hingga 1 Februari 2022 dengan sampel responden tersebar secara proporsional di 60 kelurahan di Provinsi DKI Jakarta. Metode pengambilan data dalam survei ini dilakukan

melalui wawancara tatap muka terhadap 600 responden yang dipilih menggunakan metode acak bertingkat (multistage random sampling) dengan margin of error (MoE) ± 4 persen dan tingkat kepercayaan 95 persen. "Survei dilakukan dengan menggunakan pendanaan internal," ujar Rafif. ● osm

JPO Bakal Dibangun di Perlintasan Sebidang di Stasiun Pasar Senen

JAKARTA (IM) - Perlintasan sebidang di Jl Letjen Soeprapto, dekat Stasiun Pasar Senen, Jakarta Pusat, bakal ditutup. Setelah itu, akan dibangun jembatan penyeberangan orang (JPO) di lokasi tersebut.

Rencana penutupan tersebut dibenarkan oleh Kepala Humas Daop 1 PT KAI, Eva Chairunisa. Perlintasan sebidang yang akan ditutup adalah Jl Letjen Soeprapto dari Cempaka Putih ke arah Senen. Sedangkan, dari Senen ke arah Cempaka Putih sudah lama ditutup.

"Iya, betul (akan ditutup), sudah dirapatkan bersama Direktorat Jenderal Perkeretaapian, Kementerian Perhubungan, Pemerintah Kota Jakarta, Dinas Perhubungan dan perangkat seperti camat dan lurah," kata Eva saat dihubungi wartawan, Rabu (9/2).

Eva mengatakan penutu-

pan tersebut bertujuan untuk keselamatan dan keamanan masyarakat. Sementara untuk kendaraan lain sudah terakomodasi dengan adanya underpass.

"Untuk keselamatan dan keamanan maka akan dilakukan penutupan khusus untuk kendaraan karena sudah terakomodir juga dengan adanya underpass," kata Eva.

Lebih lanjut, Eva mengatakan selama uji coba nanti pejalan kaki masih dapat melintas. Dia menyebut pihaknya nanti akan merencanakan pembuatan jembatan penyeberangan orang (JPO). "Untuk pejalan kaki sementara masih dapat melintas, sampai dengan nanti rencananya akan difasilitasi JPO," kata Eva.

PT KAI belum menjelaskan waktu pasti perlintasan sebidang di Stasiun Pasar Senen ini akan ditutup. ● osm

BK DPRD DKI Selesai Periksa Prasertio Terkait Interpelasi Formula E di Jakarta

JAKARTA (IM) - Badan Kehormatan (BK) DPRD DKI Jakarta selesai memeriksa Ketua DPRD DKI Prasertio Edi Marsudi terkait interpelasi Formula E. Hasil pemeriksaan terkait aduan 7 fraksi penolak interpelasi Formula E bakal disampaikan pekan depan.

"Mudah-mudahan dalam minggu ini selesai (pemeriksaan soal agenda interpelasi Formula E), (paling lambat) minggu depan selesai," kata Ketua BK DPRD DKI Jakarta Achmad Nawawi kepada wartawan, Rabu (9/2).

Nawawi menuturkan, BK telah memproses laporan 7 fraksi melalui pemeriksaan sejumlah pihak. Sebelum Prasertio diperiksa, pihaknya terlebih dahulu memanggil Wakil Ketua DPRD DKI kepada Ketua Fraksi yang mengadakan Prasertio ke BK. "Kami undang semua ketua, walau nggak datang semuanya tapi kami buat berita acara siapa yang hadir, siapa yang tidak. Keterangannya

semua sudah dilaporkan dan terakhir keluar Dewan. Kami cocokkan lagi," jelasnya.

Nawawi akan mengadakan rapat bersama anggota BK lainnya. Melalui rapat tersebut, akan ditentukan apakah Prasertio melanggar kode etik seperti yang ditudingkan oleh 7 fraksi.

"BK itu ada 9 sesuai 9 fraksi yang ada di DPRD DKI. Di masing-masing anggota sudah ada perwakilan fraksi. Kita dialog ke masing-masing anggota BK kan beda-beda pendapatnya karena mewakili fraksi masing-masing," ujarnya.

Nawawi enggan bicara soal tuduhan agenda interpelasi itu diadagkan dalam rapat badan musyawarah ilegal. Nawawi memandang, tidak ada ketentuan dalam tata tertib anggota DPRD untuk menambah atau mengurangi agenda pembahasan.

"Tidak ada peraturan satu pun itu tentang tata tertib yang melarang bahwa bamus menambah atau mengurangi itu tidak ada," tandasnya. ● ber

Karyawan Positif Covid-19, Kantor Kredivo Ditutup Paksa

JAKARTA (IM) - Kantor PT Finacel Teknologi Indonesia (Kredivo) yang ada di kawasan Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, ditutup paksa selama 3 hari. Pasalnya, kantor tersebut melanggar aturan terkait protokol kesehatan (Prokes).

"Kami menindak lanjut laporan masyarakat terkait beberapa karyawan yang positif covid tapi tak dilakukan penutupan sesuai dengan ketentuannya," ujar Kasi Penyidikan Bidang PPNS Satpol PP DKI Henny Yusfida, Rabu (9/2).

Pelanggaran yang dilakukan OT Kredivo lantaran ada sejumlah karyawan di gedung tersebut terpapar Covid, na-

mun tidak dilakukan penutupan setidaknya selama 3 hari. Sebaliknya kantor tersebut masih saja beroperasi sebagaimana sebelumnya.

"Maka dikenakan sanksi berupa penutupan sementara seluruh kegiatan perkantoran selama 3x24 jam," tuturnya.

Di samping itu, ada juga pelanggaran kalau kantor tersebut tak membentuk Satgas Internal Penanganan Covid-19, tak membuat dan mengumumkan fakta Integritas dan Protokol Penanganan Covid-19.

Penutupan sendiri dilakukan OT Kredivo lantaran ada sejumlah karyawan di gedung tersebut terpapar Covid, na-

Pemkab Bekasi Gencarkan Vaksinasi Bagi Lansia

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Vaksinasi lansia di Desa Banjarsari, Sukatani, Selasa (8/2).

SUKATANI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, bersama unsur TNI dan Polri, terus berupaya menggenarkan vaksinasi yang dikhususkan bagi masyarakat lanjut usia (lansia). Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriadi, menyampaikan hal tersebut pada saat mengikuti Video Conference bersama Kapolri dan Menteri Kesehatan, sekaligus meninjau vaksinasi lansia di Desa Banjarsari, Kecamatan Sukatani, Selasa (8/2).

"Sesuai arahan dari Pak Kapolri dan Menteri Kesehatan, Pemkab Bekasi juga akan terus melanjutkan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun, setelah target vaksinasi lansia tersebut tercapai. Hal itu penting dilakukan percepatan agar pelaksanaan pembelajaran tatap muka dapat 100 persen bisa dijalankan. Dirinya juga akan mengaktifkan kembali perangkat-perangkat daerah sebagai Liaison Officer (LO) di setiap kecamatan. "Kami akan mengaktifkan lagi perangkat-perangkat daerah sebagai LO di tiap-tiap kecamatan yang ditunjuk. Supaya target vaksinasi bisa tercapai, dan insya Allah mudah-mudahan untuk dua bulan kedepan Kabupaten

Bekasi bisa turun menjadi level 1," pungkasnya.

Sementara itu, Kapolres Metro Bekasi, Kombes Pol Gidion Arif Setyawan, menjelaskan bahwa target untuk vaksinasi bagi lansia di Kabupaten Bekasi sekitar 7.500 dosis vaksin untuk dosis kedua.

"Hari ini unsur Forkopimda melaksanakan akselerasi percepatan vaksinasi dosis kedua untuk lansia, tetapi kalau ada yang belum vaksin dosis pertama juga kita layani," ujarnya.

Kapolres menekankan percepatan vaksinasi harus segera dilakukan, khususnya kepada masyarakat lansia, sebagai upaya mencegah penyebaran Covid-19 varian Omicron, karena lansia sangat rentan terhadap varian tersebut.

"Saya harap, untuk akselerasi percepatan vaksin lebih digenot lagi, dan protokol kesehatannya dijaga. Jauhi kerumunan dan yang paling penting menggunakan masker," ucapnya. ● mdl

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT PANIN INVESTMENT Berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan")	
- Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan (RUPS Tahunan) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan (RUPS Luar Biasa) yang akan diadakan pada:	
RUPS Tahunan	
Hari/tanggal : Jumat, tanggal 25 Februari 2022	
Tempat : Function Hall Wisma SLIPI Jl. Let. Jend. S. Parman Kav.12, Kelurahan Kemanggisan, Kecamatan Palmerah, Jakarta Barat	
Waktu : Pukul 10:00 WIB	
Acara	
1. Dispensasi atas keterlambatan penyelenggaraan RUPS Tahunan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, 2016, 2017, 2018, 2019 dan 31 Desember 2020;	
2. Pengesahan Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 dan 31 Desember 2021 dan persetujuan Laporan Keuangan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 dan 31 Desember 2021;	
3. Penetapan penggunaan keuntungan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 dan 31 Desember 2021;	
4. Penunjukan Akuntan Publik untuk mengaudit Laporan Keuangan pada tanggal 31 Desember 2022;	
5. Penunjukan dan Kuasa.	
RUPS Luar Biasa	
Hari/tanggal : Jumat, tanggal 25 Februari 2022	
Tempat : Function Hall Wisma SLIPI Jl. Let. Jend. S. Parman Kav.12, Kelurahan Kemanggisan, Kecamatan Palmerah, Jakarta Barat	
Waktu : Setelah selesai RUPS Tahunan	
Acara	
1. Perubahan Maksud dan Tujuan Perseroan sesuai dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) yakni (holding companies), karena mengubah Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan dan penyesuaian pasal-pasal Anggaran Dasar Perseroan dari 20 Pasal menjadi 25 Pasal Anggaran Dasar Perseroan;	
2. Penunjukan dan Kuasa.	
- Bahan RUPS tersedia di Kantor Perseroan Wisma SLIPI Lantai 11 Jl. Let. Jend. S. Parman Kav.12, Kelurahan Kemanggisan, Kecamatan Palmerah, Jakarta Barat pada jam kerja 10:00 - 14:00 WIB;	
- Bagi pemegang saham Perseroan yang berhalangan hadir dan mewakilkannya kepada pihak lain dengan Surat Kuasa Khusus, wajib menyerahkan Surat Kuasa yang telah diisi dan ditandatangani kepada Direksi Perseroan selambat - lambatnya 1 (satu) hari sebelum tanggal RUPS;	
- Untuk kelancaran jalannya RUPS, para pemegang saham dimohon kehadirannya 30 (tiga puluh) menit sebelum waktu penyelenggaraan RUPS;	
- Panggilan RUPS ini dilaksanakan sesuai dengan ketentuan ayat 2 dan ayat 3 Pasal 9 Anggaran Dasar Perseroan.	
Jakarta, 10 Februari 2022	
Direksi	